
　

 

仙台⼆中会だより

第１回「仙台二中会」運営委員会

青葉の候，会員の皆様には，日頃より仙台二中会の活動に御理解と御協力を賜り，心より感謝申し上げます。

さて，新型コロナウイルス感染対策緩和に伴い，4年ぶりに仙台二中会総会を開催致しました。総会員数319名中，

93名出席95名の承認により議事はすべて承認され，成立し新体制がスタートしました。

運営委員会開催後は，会員の皆様に運営委員会の状況を報告させていただきます。

今年度も引き続き御理解と御協力のほど，よろしくお願い申し上げます。

日時：令和5年5月10日（水）15時～

場所：３階PTA室

出席者：教頭先生

仙台二中会本部役員 11名

各学年・各専門委員会 6名
■ 今年度の仙台二中会の運営

令和5年度は緩和され始めたコロナ対策と以前までの活動を十分精査し

【夏季プール開放】【仙台二中会歓送迎会】【二中会まつり】は中止することに決まりました。

5月2日，学年・専門委員会総会において各委員長および副委員長が選出され，各委員会を開催いたしました。

■ 役員会(本部)・学年委員会・専門委員会の活動報告および予定 ※裏面参照

■ 学校からの諸連絡

教頭先生から，令和5年度の行事年間計画などの報告がありました。

■ その他
4月11日第77回入学式・仙台二中会入会式

今年はコロナ感染対策が緩和され二中会から会長，副会長の3名が参列，新入生を迎え，入学式および入会式を

執り行うことができました。勉強に部活動に大いに励み，充実した中学校生活を過ごされますよう，お祈りいたします。

団体用ユニフォーム新調について

文化体育振興会の活動予算より，今年度は野球部，卓球部のユニフォーム等の補助を予定しています。

会則を十分に精査しながら，各部がより良く活動できるよう臨機応変に予算を活用できるよう考えてまいります。

次回，第2回「仙台⼆中会」運営委員会は，令和5年10⽉4⽇（⽔）15時〜 3階PTA室

No.1（令和5年度第1号）

～ 令和５年度スタート ～

青葉神社の本祭り
第39回仙台青葉まつりが通常開催されます。
以前までは３年生が参加し保護者の皆さまにもお手
伝い頂き参加していた行事でしたが，コロナ禍に
よって昨年までは参加を見送っておりました。
仙台二中の歴史と伝統を受け継ぎ，今年度は全学年
と先生方の個人参加の募集を行い，15名の参加希望
がありました。
今年度はこの15人で参加して参ります。
二中会としても今後どのような形で
参加，サポートをしていけるのか
伝統を受け継ぎながら時代に合った
活動の関わり方を考えてまいります。

４年ぶりに青葉まつり参加
私の座右の銘は「前へ」です。壁にぶつかったり，困難なこと
に出合ったりした時には，失敗するのが怖く，なかなか踏み出せ
ないことはあるかもしれません。もちろん横へよける手もありま
す。しかし，迷ったらとにかく自分を信じて「前へ」進む。
半歩でもいいから，とにかく踏み出すようにしています。迷って
いる間，状況は変わりませんが，勇気を持って踏み出してみれば，
景色が変わります。
先が見えない時代で，迷わず進み続けることのほうが難しいで
すが，コロナ禍の経験を踏まえ，子供たちの学びと育ちに資する
ＰＴＡ活動を展開するなかで，効果的・効率的な活動を進め，誰
もが負担感なく参加できるＰＴＡを創造していきます。第二中学
校に通う子供たちが安心・安全な環境で，勉強，部活動ができる
よう，皆様と協力して子供たちの成長をサポートしていきたいと
思います。 坂本哲也

⼆中会新会⻑ 新たな取り組み

仙台⼆中会会⻑ 坂本哲也

令和5年5⽉19⽇
仙台市⽴第⼆中学校

仙台⼆中のホームページにもアップいたします。⼆中会をクリックしてください。


